

## すみれぐみクラスだより



涼しい秋風に、高く澄んだ空が広がる、気持ちの良い季節になってきました。夏をこえて心も身体も大きくなった子どもたち、今月は、待ちに待った運動会があります。日々の遊びや散歩の中で、秋の美りを子どもたちと見つけたり、感じたりしながら元気に過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

- 運動会に期待を持ち、体を動かす楽しさを味わう。
- 秋の美りや自然にふれることを楽しむ。
- 友だちや保育者に、自分の気持ちを伝える楽しさ、喜びを感じる。

10月のうまれのお友だち

## 今月の予定

6日(水)

秋の内科検診

7日、21日(木)

英語であそぼう

13日(水) 身体測定

20日、27日(水)

運動会リハーサル

29日(金) 避難訓練

30日(土) 運動会

お願い

- 持ち物に必ず記名をお願いいたします。
- 戸外で伸び伸びと体を動かし遊ぶことができ、また制作等で汚れてもいい服装で登園ください。
- 気温に合わせて調節できるよう、着替えの衣服は多めにご用意をお願いいたします。
- 11月10日に馬橋公園にて、遠足を行う予定です。持ち物等別紙を確認していただき、ご協力を宜しくお願いいたします。



とんぼの制作をしたよ



公園へお散歩に行くとトンボが空や川を気持ちよさそうに飛んでいく姿を子どもたちが追いかけて「トンボがいるよ」と友だちや担任に教えてくれました。風も涼しくなり、秋の季節を感じながら、トンボを作りました。子どもたちが自分の手を切らないように持ち方に気をつけ、完成した顔や羽にのりをつける際はみ出さないようにゆっくり貼り付け、頑張っている姿はとても新鮮でした。

## ☆ひまわり組のお店屋さんに参加しました☆

9月10日にひまわり組でお店屋さんごっこがありました。子どもたちも、とても楽しみにする姿が見られ、紫色の画用紙を使ってカバンを作りました。実際にお買い物に行くときは担任からコインをもらい、ひまわり組のお兄さん、お姉さんにお迎えに来てもらいました。チョコバナナ、たこ焼き、わたあめ、くじ引き、射的といった五つのお店があり、すみれ組さんも「本当の食べものみたい」や「すごいね」と話しかける場面も見られ、クラスに戻ると友だち同士で買った物を見せ合い喜んでいました。

